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Interview von Pastor Begley mit Mike from around the world – 10.März 2015 
 
Was ist das Gefährliche bei den CERN-Experimenten? 

 
Mike: 
So, jetzt möchte ich aber sagen, auf was alle sicher schon gespannt warten, 
was das Gefährliche an diesen CERN-Experimenten ist. Sie haben dort 
nämlich noch eine andere Entdeckung gemacht, nämlich die, dass dunkle 
Materie, wenn sie an einem Ort auf der Erde aufbewahrt wird, sie mit dunkler 
Materie an einem anderen weit entfernten Ort interagieren kann. 
Angenommen jemand in Pennsylvania hat einen Teelöffel von dunkler 
Materie irgendwo aufbewahrt und jemand Anderer hat ebenfalls einen 
Teelöffel davon in Kalifornien, dann kann die dunkle Materie in Pennsylvania, 
wenn sie freigesetzt wird, dafür sorgen, dass die dunkle Materie in Kalifornien 
sofort aktiviert und ebenfalls freigesetzt wird. Dunkle Materie ist ganz eng 
miteinander verbunden.   
 
Jetzt gehen wir mal von der Tatsache aus, dass der Mensch die Signatur von 
Materie und Anti-Materie in sich trägt, die aber nicht verbunden sind, sondern 
dass eben nur die Signatur von beidem in seinem Inneren vorhanden ist und 
dass unsere Gedanken und die Dinge, die wir im Sinn und im Herzen haben, 
davon beeinflusst werden können. 
 
Als CERN damit begann, die Protonen kollidieren zu lassen, wurde dabei 
dunkle Materie in großen Mengen produziert. Das bedeutet, dass nicht nur 
dunkle Materie in unsere Welt gelangt ist, sondern auch die Energie-Signatur 
von der dunklen Materie. Das führt dazu, dass die Signatur der dunklen 
Materie, die sich in den Menschen befindet, immer mehr aktiviert wird. Die 
Folge davon ist, dass sich die Menschen immer weniger unter Kontrolle 
haben. Dies zeigt sich in der Form, dass sie immer gewalttätiger werden, 
Alpträume bekommen, und die dunklen Mächte wirken immer mehr auf die 
Menschen ein. Das ist keine bloße Theorie, von der wir hier reden, das ist zu 
100 % nachweisbar, und es passiert. Und diese Dinge sind schon geschehen 
und werden jetzt vehement zunehmen. 
 
Begley: 
1.Mose Kapitel 6, Vers 11 
Die Erde wurde aber immer verderbter vor Gott und war voll von 
Gewalttaten. 
 
Mit anderen Worten heißt das, dass die dunkle Materie außer Kontrolle 
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geraten ist. 
 
1.Mose Kapitel 6, Verse 12-13 
12 Als nun Gott die Erde ansah und die völlige Verderbtheit wahrnahm – 
denn alles Fleisch (= die gesamte Menschen- und Tierwelt) hatte sich in 
ihrem ganzen Tun auf Erden zum Bösen gewandt –, 13 da sagte Gott zu 
Noah: „Das Ende aller lebenden Geschöpfe ist bei Mir beschlossen; 
denn die Erde ist durch ihre Schuld voll von Gewalttaten; darum will ICH 
sie mitsamt der Erde verderben (oder: vernichten).“ 

 
Und Gott musste dem ein Ende machen, um die menschliche Rasse und die 
Tierarten zu bewahren. Darüber hinaus wissen wir, dass es vor und nach der 
Sintflut  „Riesen“ gegeben hat. Es hat also gewalttätige Wesen gegeben. Es 
gab viel Gewalt in dieser Zeit. Und wir sehen heute, dass die Welt immer 
barbarischer wird. Wir haben nichts aus der Geschichte gelernt. 
 
Du sagst, dass sich ein Teil der menschlichen Natur wie radikale Zellen 
manifestieren, wie zum Beispiel Krebszellen. Wir wissen, dass es die 
Zombie-Apokalypse gibt, bei der Menschen andere Menschen anfallen und 
beißen und umbringen. Das sind ganz verrückte Dinge, die sich da jetzt 
abspielen. Und du sagst, dass wir noch viel mehr davon sehen werden? 
Dann ist es ja so, dass CERN buchstäblich die Pforten der Hölle öffnet, einen 
Eingang zu der dunklen Seite schafft und die dunkle Materie auf die 
Menschheit loslässt. Ist es im Grunde das, was du sagst? 
 
Mike: 
Ja, und sie sind sogar dabei, dies als Waffe einzusetzen. Sie nehmen dunkle 
Materie und bringen sie in ein Land, um dort Chaos anzurichten. Das ist 
buchstäblich eine Waffe. Dort setzen sie sie frei, immer dort, wo sie Chaos 
haben möchten. Und diese Waffe wirkt unglaublich schnell. 
 
Begley: 
Das ist das große Schwert aus dem 2. Siegel! 
 
Offenbarung Kapitel 6, Vers 4 
Da kam ein anderes Ross, ein feuerrotes, zum Vorschein; und dem auf 
ihm sitzenden (Reiter) wurde (die Macht) verliehen, den Frieden von der 
Erde wegzunehmen und (die Menschen dahin zu bringen), dass sie 
einander niedermetzelten; und es wurde ihm ein großes Schwert 
gereicht. 
 
Das ist doch genau das, was du hier angesprochen hast. Diesem Reiter wird 
diese Waffe in die Hand gegeben, um den Frieden von irgendeiner Nation 
dieser Welt zu nehmen. 
 



Doch was ist jetzt mit den Christen, Mike? Wir haben den Glaubensschild, wir 
sind die Söhne Gottes und die zukünftigen Fürsten und Priester der Erde. Wir 
sind doch nicht dieser dunklen Materie ausgesetzt, weil wir einen 
unsichtbaren Schild von positiver Materie haben, um dem entgegenzuwirken. 
Liege ich da richtig? 
 
Mike: 
Ja. Und darüber hinaus gibt es in diesem Zusammenhang noch etwas 
Wichtiges zu sagen. Ich weiß das aus erster Hand. Sie arbeiten gerade an 
einem Waffen-Entwicklungsprogramm. Es haut einen um, wenn man weiß, 
was für Auswirkungen das haben wird. Ich werde das gleich aufzeigen, ob die 
Leute es nun glauben können oder nicht. Früher oder später werden sie 
ohnehin damit konfrontiert werden. Ich bin Christ, und ich weiß, dass Jesus 
Christus am Kreuz gestorben ist, um die Sünde auszumerzen. ER sitzt jetzt 
zur Rechten des himmlischen Vaters, und Er wird wieder auf die Erde 
ausgesandt werden. Ich vertraue auf das Blut des Lammes. 
 
Ich bin sozusagen ein Soldat, und Jesus Christus ist mein Oberbefehlshaber. 
Somit bin ich es gewohnt, Befehle entgegenzunehmen und diese Befehle 
auch auszuführen, selbst wenn es um Leben und Tod geht. Das ist das 
Einzige, worauf meine Sicherheit gegründet ist. Ich bin schon in Situationen 
geraten, Pastor Paul, in denen ich mein Fleisch und Blut zu 100 % in diese 
Unterwerfung geben musste. Ich konnte das volle Ausmaß, was da geschah, 
selbst gar nicht richtig einschätzen. Ich war nicht mehr dazu in der Lage, 
logisch zu denken. Mit einem Fingerschnipp kam alles Böse, was in mir war, 
an die Oberfläche. Irritation, Angst, Wut, Hass, all diese Dinge. Das Einzige, 
was mich gerettet hat, war ruhig zu bleiben. Das war die Herausforderung. 
Und die Kraft still zu bleiben, hatte ich dadurch, dass ich mich dabei zu 100 
Prozent auf den HERRN fokussiert habe. Das ist die einzige Möglichkeit, so 
etwas zu überwinden. Man muss sich auf Ihn fokussieren und sein Fleisch 
Ihm unterwerfen. 
 
Wenn eine Person sagt: „Ich habe nicht die Kraft, mich selbst unter Kontrolle 
zu halten“, dann sage ich: „Doch, du hast die Kraft, aber du willst dich nicht 
unterwerfen.“ Diese Kraft, die man da in sich hat, kommt vom Heiligen Geist. 
Ich habe diese schützende Kraft vom Lamm Gottes und vom Heiligen Geist 
bei dieser Prüfung am eigenen Leibe gespürt. Ich war so erstaunt. Ich wusste 
nicht, dass ich sie mir in dieser Art und Weise zunutze machen konnte. Ich 
wusste es nicht. Aber genauso ist es passiert. Das war eine milde Waffe. Die 
Menschen müssen an das Wort Gottes und an Seine Verheißungen 
klammern. Das Wichtigste ist, dass man Seine Anweisungen befolgt. Und als 
ich mich in dieser schlimmen Situation befand, Pastor Paul, habe ich an 
Seine Verheißungen gedacht und an Seine Liebe. Und als ich an Seine Liebe 
gedacht habe, passierte etwas in meinem Inneren. 
 



Begley: 
In diesem Zusammenhang müssen wir uns Folgendes ins Gedächtnis rufen: 
 
Epheser Kapitel 6, Vers 12 
Denn wir haben nicht mit Wesen (oder: Gegnern) von Fleisch und Blut 
zu kämpfen, sondern mit den (überirdischen) Mächten, mit den 
(teuflischen) Gewalten, mit den Beherrschern dieser Welt der Finsternis, 
mit den bösen Geisterwesen in der Himmelswelt. 
 
Somit können uns auch keine materiellen Waffen dagegen helfen. Hier geht 
es um einen geistlichen Kampf. Aber die Menschheit lernt jetzt, dämonische 
Geister als Waffen einzusetzen. Ist es das, was du sagst?   
 
Die Leute bei CERN wissen, dass dies manipulierbare Kräfte sind und dass 
sie damit Menschen dazu bringen können, das zu tun, was sie wollen. Sie 
gehen jetzt buchstäblich mit Waffen der Finsternis auf die Menschheit los, mit 
dämonischen Waffen. Und die einzige Möglichkeit, sich gegen eine 
dämonische Waffe zu wehren, geschieht mit der Kraft des Heiligen Geistes. 
Es gelingt nur mit der Kraft von Gottes Geist. Es gibt sonst keine andere 
Möglichkeit. 
 
Mike: 
Das bringt uns jetzt zum letzten Teil. Sie haben jetzt die Kraft entdeckt, 
welche die dunkle Energie oder die dunkle Materie von dieser Welt fernhält. 
Sie nennen sie „die Wand“. Das ist diese Kraft, die sie jetzt finden wollen. 
Und wenn sie Stücke von dieser „Wand“ gefunden haben, dann sind sie dazu 
in der Lage diese „Mauer“ oder diese „Wand“ einzureißen. Es gibt noch einen 
anderen Namen für diese „Wand“. Weißt du, wie der lautet? 
 
Begley: 
Nein, sag du es. 
 
Mike: 
„Der Schleier“. 
 
Begley: 
Was, sie nennen das „der Schleier“? Wow! Wow! Das ist ja wirklich 
erstaunlich. Sie wissen, dass es ein Schleier ist, der wie eine Feuerwand 
(firewall) wirkt, so wie man sie in Computern hat, nicht wahr? 
 
Mike: 
Ja, genau. 
 
Begley: 
Es ist die Feuerwand. 



 
Mike: 
Das ist die Wand, welche die dunkle Energie noch zurückhält. Denn wenn 
diese Energie einmal voll und ganz losbrechen kann, gibt es keine natürlich 
Waffe dagegen. China baut gerade eine LHC-Einrichtung. Ja, sie sind jetzt 
auch dabei, einen Teilchenbeschleuniger zu bauen. Derzeit gibt es 14 dieser 
Teilchenbeschleuniger auf der Welt. 
 
Begley: 
Wie viele davon hat die USA unter ihrer Kontrolle? 
 
Mike: 
Wie bitte? 
 
Begley: 
Wie viele davon werden von der westlichen Welt kontrolliert? So möchte ich 
die Frage stellen. 
 
Mike: 
Alle Länder, die in das CERN-Projekt involviert sind, sind westliche Staaten. 
In Amerika gibt es  3 dieser Einrichtungen. Eine wollten sie bauen, aber es ist 
ihnen nicht gelungen. Eine haben sie dann im größten Bundesstaat Amerikas 
gebaut, und sie stehen kurz davor, sie in Betrieb zu nehmen. 
 
Wenn sie diesen LHC in Gang setzen, dann wird das massive offenkundige 
psychologische Folgen für die Bevölkerung haben. Ich weiß, dass die 
Menschen dann schlimmen Angriffen ausgesetzt werden, dass sie seltsame 
Dinge erleben werden. Und ich weiß, dass die einzige Methode, wie sie sich 
davor schützen können, die ist, dass sie an unseren HERRN Jesus Christus 
glauben. Und dafür gibt es keinen Ersatz. Ob die Menschen es nun glauben 
können oder nicht; aber sie werden in diesem Fall von einer anderen Art von 
Energie geschützt, und diese Energie ist diese „Wand“. Die andere 
Dimension kann diese „Wand“ nicht durchbrechen. Die finsteren Mächte 
können diese „Wand“ nicht durchbrechen. 
 
Man muss sich vorstellen, dass in einem LHC in einer Sekunde Hunderte von 
Atombomben explodieren. Das geht über jedes Vorstellungsvermögen 
hinaus. Das ist ein Bereich, in dem nur Protonen existieren. Und sie werden 
diese Teilchen finden. Und innerhalb von Monaten werden sie das in 
Bewegung setzen, wovon wir gerade gesprochen haben. Dann werden die 
Menschen diese Auswirkungen spüren, wenn dieser geistige Bereich sich 
überall auf der Erde ausweitet, dann wird die Gewalt auf der Erde immens 
zunehmen. 
 
Begley: 



Es geht also nicht um das Anfangsereignis am 20. März 2015. Und wenn die 
Menschen an diesem Tag davon nichts spüren, gehen sie zu ihrem 
Alltagsgeschäft über und sagen: „Da war ja gar nichts.“ Darum geht es gar 
nicht. 
 
Es geht hier um den Langzeiteffekt in den darauf folgenden Monaten, die 
Auswirkungen davon auf die menschliche Rasse und inwiefern sie davon 
betroffen sind. Das einzige Rezept dagegen ist Jesus Christus. Das ist der 
einzige Schutz. Die einzige Autorität über diese dunkle Materie ist, dass man 
im Licht wandelt. Und das Licht ist natürlich das Licht Gottes. 
 
1.Johannes Kapitel 1, Vers 5 
Und dies ist die Botschaft, die wir von Ihm gehört haben und euch 
verkündigen: »Gott ist Licht, und keinerlei Finsternis ist in Ihm (oder: an 
Ihm).« 
 
Ich habe diesen Vers schon tausend Mal gelesen. Aber da steckt 
offensichtlich noch viel mehr dahinter, wenn ich höre, was du sagst. Was in 
diesem Vers gesagt wird, ist, dass Gott völlig aus dieser dunklen Materie 
herausgezogen ist. ER ist völlig isoliert davon, so dass dunkle Materie Ihm 
nichts anhaben kann. Wir haben es ausschließlich der Gnade Gottes zu 
verdanken, dass wir davor geschützt ist. 
 
Römer Kapitel 3, Vers 10 
Wie es in der Schrift heißt: „Es gibt keinen Gerechten, auch nicht 
einen.“ 
 
Und wir können absolut nichts tun, um uns diese Gnade zu verdienen. Sie ist 
ein Geschenk Gottes. Wir sind alle fleischlich und befinden uns im ständigen 
Kampf mit diesen geistigen Mächten. Das macht wirklich Sinn, was du uns da 
heute erklärst. 
 
Mike: 
Das Schlimme daran ist, dass die Menschen das alles zu spüren bekommen 
werden, wovon hier die Rede war. Die Menschen müssen jetzt damit 
anfangen, sich Gott zuzuwenden. Sie können sich nicht mehr allein damit 
entschuldigen, dass sie fleischlich sind. Und sie können sich nicht mehr mit 
ihrem emotionalen Zustand entschuldigen. Wenn sie den HERRN aufrichtig 
lieben und Ihm wirklich treu nachfolgen wollen, dann haben sie nichts zu 
befürchten, weil der HERR für sie kämpfen wird. ER wird dann diese negative 
Energie von ihnen fernhalten. 
 
Die Menschen müssen voll und ganz auf Ihn vertrauen. Es gibt sonst keine 
andere Möglichkeit, diese Katastrophe zu überleben. Diese Zeit kommt, und 
sie kommt jetzt sehr schnell. Dabei kann es sich nur noch um Wochen 



handeln. Wir haben die Möglichkeit, durch unseren Glauben an Gott unser 
Fleisch zu überwinden. Und die Finsternis, die jetzt in dieser Welt ist, wird 
jetzt über alles ausgegossen, was Dunkelheit in sich trägt und zwar in einer 
Weise, die niemand vorausgesehen und die niemand für möglich gehalten 
hat. Und das wird 100%ig stattfinden. 
 
Die einzige Möglichkeit, das zu überstehen, wird mit der vollen Kraft des 
Heiligen Geistes sein und fest zu stehen im Blut des Lammes. Denn wer in 
dieser Reinheit ist, fällt nicht vom Glauben ab. Es gibt keinen Hass, wenn 
man in dieser Reinheit ist. Es gibt keine Beschuldigung in dieser Reinheit. Die 
Menschen müssen sich in diese Reinheit begeben und entsprechend 
handeln. Sie muss in ihren Herzen sein, und die Menschen müssen in 
gewissem Sinn eine Art Herztransplantation vornehmen, damit sie 
überwinden und diesen Glaubensweg erfolgreich zu Ende bringen können.   
 
Ich möchte das auf jeden Fall schaffen. Und ich versuche, Alarm zu schlagen. 
Etwas völlig Anderes kommt jetzt auf die Gläubigen zu. Da gilt es Gott zu 
100 % zu vertrauen und sich Ihm zu unterwerfen. Wer das nicht tut, der wird 
es nicht schaffen. 
 
Begley: 
Mike, ich schätze das so, was du heute in dieser Sendung gesagt hast. Ich 
hoffe, sie macht die Runde, damit die Leute die Wahrheit über CERN 
verstehen, was ich „das Geheimnis von CERN“ nennen möchte und was das, 
was sie dort tun, für die menschliche Rasse und für uns Christen bedeutet. 
Für all diejenigen, die noch nicht erlöst sind oder nicht sicher sind, ob sie dem 
Leib Christi angehören, wird es Zeit, mit Gott ins Reine zu kommen. Vielen 
Dank, Mike, für diese Informationen und für dieses geistlich wertvolle 
Interview. 
 
Mike: 
Gott segne dich, Pastor. 
 
Begley: 
Gott segne dich auch. Amen. 
 
Fortsetzung folgt … 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
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